

Lesermeinung

Der Mensch bleibt auf der Strecke

Thema: Fehlender Lärmschutz an Autobahnen

Das Versprechen von den Behörden, sich für mehr Lärmschutz der Anwohner an Autobahnen einzusetzen, schwindet und ist für die Bürgerinitiativen ein herber Rückschlag.

An der A 49 soll an einer Autobahnbrücke Lichtschutz für Wildtiere installiert werden. An der Neubaustrecke der Autobahn A 44 soll eine Brückenüberführung für Luchse und Wildkatzen gebaut werden. Auch wir finden es sinnvoll, in den Tierschutz zu investieren.

Aber warum bleibt der Mensch auf der Strecke und

hat keinen Anspruch auf Lärmschutz? Es ist bekannt, dass Dauerlärm krank macht. Die niedrigen Lärmgrenzwerte, die an neu gebauten Autobahnen zur Lärmvorsorge verpflichtet, müssen auch an bestehenden Autobahnen Anwendung finden. (...)

Um den Lärm etwas zu mindern, hatte man eine Geschwindigkeitsregulierung an der A 49, aber auch an der A 7 im Schwalm-Eder-Kreis eingerichtet. Beides ist nun Vergangenheit. (...)

Dieter Fischer,
Guxhagen